

Neue Freiheit

Dies ist keine Anzeige für ein Schützenfest.

Dies ist kein Schießstand zum Abschießen anderer Meinungen.

Dies ist eine Freiluft-Anlage

zum Denken, Mitdenken, Nachdenken, Vordenken... Miteinanderreden, Zuhören, Weitersagen...

Für den neuen Namen „Neue Freiheit“ mitten in unserer Freiheit Freienohl in unserer Kreis- und Hochschulstadt Meschede!

Dafür stehen hier einige Argumente.

Dagegen mögen Sie Ihre Argumente entwickeln!

Dieser Name „Neue Freiheit“ ist genau richtig:

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ für uns Freienohler im Vergleich mit Straßen und Plätzen in Deutschland einzigartig ist (ob auch einmalig, konnte beim Googeln nicht festgestellt werden). Ergänzt sei: der Name „Große Freiheit, „Kleine Freiheit“ ist bekannt, „Alte Freiheit“ gibt es mehr als 6-mal und ohne schmückendes Adjektiv über 15-mal.

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ von uns Freienohlern nicht mehr mit den historisch bedingten Inhalten der Freiheit Freienohl während des Mittelalters gefüllt ist, sondern – entwicklungsgerecht (evolutiv korrekt) – mit neuen Inhalten gelebt wird.

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ gerade jetzt für Flüchtlinge eine Zusage, ein Angebot für ein neues Zuhause ist. Diese Flüchtlinge mussten wegen ihrer Religion aus ihrer Heimat fliehen, weil sie sonst grauenvoll ermordet worden wären. Denn Freienohl hat Jahrhunderte lang menschenwürdiges Zusammenleben hochgehalten und ethische Bildung praktiziert und der Freiheit eine erfahrungsreiche Richtung gegeben. (Siehe auch: dialog-der-religionen-aachen.de; [Open Doors.de](http://OpenDoors.de); [CNA Deutsch](http://CNA-Deutsch.de); kirche-in-not.de, Dokumentation 2016)

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ offen ist für Forschung, für Evolution, Entwicklung, Pflege aller Menschen, Tiere und Natur und nicht abgeschlossen ist für Denk- und Lern-Willigkeit.

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ frei macht zum genauen Hinsehen auf den oft clever versteckten Egoismus, auf die Dummheit von Ichlingen, auf ihren Narzissmus, bis hin zum überholten Narzisstischen Machtmissbrauch (nicht nur in der Nazi-Zeit). (Siehe auch: Kernberg: Narzissmus)

...weil dieser neue Name frei macht zum Durchschauen Machiavellischer Intelligenz mit ihrem selbstgemachten Gesetz: „Immer erst meine Macht, dann dein Recht.“ Dieses Durchschauen entdeckt immer noch weite Aufgaben- und Handlungsfelder: z. B. In Partei-Politik, Religionen, Arbeits- und Berufsleben, Familien, bei Ehen, bei kleinen und großen Kindern...

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ frei macht, um das äußere, attraktive Gehabe, Getue und Machtspiel wahrzunehmen z. B. beim Almosen-Spenden, beim Geld-Geben, um gesehen zu werden, um Einfluss zu gewinnen und zu behalten. Spannend ist, z.B. für eine Schüler-Arbeit, die psycho-politische Geschichte zur Entstehung einiger Freienohler Straßen (etwa: von der Schmitten-Ecke bis zur Brunnenstraße). (Siehe auch: Buyung-Chul

Han: Psychopolitik)

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ frei macht zur typisch menschlichen Qualifikation des zusammen Sprechens und aufeinander Hörens im Dialog, in Diskussionen und Disputationen (mit 10 Gründen dafür und 10 Gründen dagegen und einer gemeinsamen Lösung) bis hin zum frohen und glücklichen Klönen bei Feiern und Festen und im kleinen Kreis in der Gastwirtschaft.

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ frei macht, alle zu ermuntern und mutig zu machen, eigene Meinungen zu entwickeln, nicht ängstlich oder gezwungenermaßen zurück zu halten oder gar „unter den Teppich zu kehren“.

...weil dieser neue Name „Neue Freiheit“ aufgrund seiner Lage mitten in unserer Freiheit Freienohl und aufgrund ihrer ehemaligen Gebäude „Alte Schule“ und „Domschenke“ (ein Name für die anderen Schulen und Gastwirtschaften) beispielhaft für unsere Zukunft ist: für ethische und intellektuelle Bildung und menschengerechte Kommunikation.

Heinrich Pasternak